

Theater-Lager Klasse 4P

Unsere Klasse 4P hat dieses Jahr als erstes die Ehre, ein Theaterstück aufzuführen. Das Theaterlager in Vordemwald diente der groben Inszenierung und dem Rollenstudium.



Jeden Abend gab es einen Durchlauf, bei dem alles mit viel Schweiß Erarbeitete der gesamten Klasse gezeigt wurde. Man merkte den Fortschritt deutlich und mit Freude haben wir festgestellt, dass wir ja tatsächlich einige Schauspieltalente unter uns haben.



Besonders unsere Regisseurin, Maya Zimmermann, hat sich sehr gefreut als wir im Verlauf der Theaterwoche diese Textbücher in der Hand endlich nicht mehr brauchen und auf der Bühne so richtig losgelegt werden konnte.



Anfangs war die Fertigstellung des Programmheftes noch ein aufwendiger Zeitvertreib. Fotos mussten gemacht werden, es musste getextet und korrigiert werden und Sponsoren wurden angebettelt.



Sogar die Klassenlehrerin, Nathaline Château-Basler, half beim Texte-Auswendig-Lernen.

Und jetzt können wir es kaum mehr erwarten, am 24. und 25. Oktober um 20 Uhr unser schiXalshaftes Stück in unserer Aula zum Besten zu geben.